

## Marburg hat sich auf den Weg gemacht einen Ernährungsrat zu gründen!

In diesem Rahmen findet ein Vortrag mit Filmemacher Valentin Thurn zum Thema Ernährungswende statt.

Valentin Thurn, der auf der Suche nach Lösungen für eine bessere, ökologisch vertretbare Versorgung rund um die Welt gereist ist, hat eine Bewegung für die Ernährungswende gegründet:

"Wir packen dabei auf der lokalen Ebene an, bei den Kommunen, weil diese sehr viel bewirken können, wenn wir unsere Lebensmittel wieder umweltfreundlicher erzeugen möchten."

> am 26.08.2019 um 19.00 Uhr im Erwin-Piscator-Haus Marburg

INITIATIVE ERNÄHRUNGSRAT





## Über den Referenten: Valentin Thurn

Valentin Thurn wurde international mit "Taste the Waste – die globale Lebensmittelverschwendung" und "10 Milliarden – Wie werden wir alle satt?" bekannt. Beide Kino-Dokumentarfilme waren Publikums-Renner und gewannen zahlreiche Preise im In- und Ausland. Zudem schrieb er die Bücher: "Die Essensvernichter" und "Harte Kost".

2012 gründete er den "Foodsharing e.V." und 2014 den "Taste of Heimat e.V." und inspirierte über 30 Städte im deutschsprachigen Raum, einen Ernährungsrat zu gründen. Er selbst ist Vorsitzender des Kölner Ernährungsrates.

## Weitere Infos unter:

https://www.thurnfilm.de/ www.TasteOfHeimat.de

